

La Russie met en avant la coordination des positions internationales avec Cuba



La Havane, 25 jan. (RHC)- Le porte-parole de la présidence russe, Dimitri Peskov, a déclaré ce mardi à Moscou que la Russie considère comme très importante la coordination de positions avec Cuba sur les questions mondiales et régionales. «Les relations entre la Russie et Cuba ont des traditions profondes, elles sont pleines de contenu concret et la coordination de positions sur les problèmes internationaux et régionaux, d'intérêt mutuel, est très importante» a-t-il souligné.

Le chef de presse du Kremlin a cité en exemple la conversation téléphonique de lundi entre le président russe, Vladimir Poutine et son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel.

Les deux présidents ont soutenu un échange profond sur la coopération économique, les échanges commerciaux et les investissements.

Le Chef d'état cubain a remercié l'assistance humanitaire accordée par Moscou à l'île caribéenne pour faire face aux problèmes liés au Covid-19.

Ils ont également discuté de l'importance de parvenir à une coordination conjointe plus large sur le plan international, conformément aux principes de l'association stratégique et les traditions d'amitié et de compréhension mutuelle.

«J'ai eu une conversation téléphonique cordiale et fructueuse avec le président Poutine. Nous avons échangé sur l'excellent état des relations et le futur développement des liens dans différents domaines», a twitté le président Díaz-Canel.

Ce mardi, à l'aube, un avion en provenance de Moscou apportait à La Havane presque 20 tonnes d'aide humanitaire pour faire face au Covid-19.

Ana Teresita González, première vice-ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger, s'est rendue à l'aéroport international José Martí de notre capitale pour accueillir ce don solidaire.

«L'aide désintéressée du gouvernement et du peuple russe est l'expression des liens historiques de fraternité et d'amitié qui caractérisent nos relations».

L'ambassadeur de Russie à Cuba, Andreï Guskov, a commenté avec le correspondant de la chaîne de télévision Russia Today à La Havane, la conversation que le président Vladimir Poutine avait eu quelques heures auparavant avec son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel.

«Cela veut dire que malgré la pandémie, nous avons un dialogue politique très intense qui se développe à tous les niveaux et dans tous les domaines. Nous apprécions beaucoup l'intervention efficace de nos deux pays dans des affaires globales et régionales. Les approches de deux États sur toute une série de questions sont similaires en ce qui concerne les problèmes internationaux de l'heure».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/284019-la-russie-met-en-avant-la-coordination-des-positions-internationales-avec-cuba>



Radio Habana Cuba